

Le 40^e sommet du Mercosur marque une nouvelle étape pour ce bloc régional



Caracas, 31 juillet (RHC)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro, a déclaré que le 40^e sommet présidentiel du MERCOSUR, qui s'est tenu à Caracas, a ouvert une nouvelle étape d'intégration pour le bloc régional.

Il a également annoncé que le leader de la Révolution bolivarienne Hugo Chávez et l'ancien président de l'Argentine Néstor Kirchner ont été déclarés citoyens d'honneur du MERCOSUR, à titre posthume. Il a également indiqué que la Banque du sud commencera à fonctionner dès cette année et sera un instrument pour mettre en œuvre des politiques d'avenir pour la région.

Il a déclaré :

« Nous allons approuver, ici en Amérique du sud, les documents pour accélérer la mise en marche de la Banque du sud. Plusieurs pays ont donné leur aval à l'apport en capitaux. Un communiqué spécial est en voie d'approbation pour que la Banque puisse commencer à fonctionner le plus rapidement, dès ce deuxième semestre 2014. »

Cristina Fernández, qui assure désormais la présidence pro-tempore du bloc régional, à pour sa part, déclaré :

« Nous ne devons pas avoir peur, nous devons faire preuve d'intelligence. Nous devons dépasser nos préjugés, nos peurs, avec intelligence et des instruments qui nous permettent de satisfaire les besoins actuels et futurs »

De son côté, la présidente brésilienne Dilma Roussef a évoqué les rapports entre le MERCOSUR et les autres pays de la région :

« Nous avons aussi analysé les relations entre le MERCOSUR et nos frères des Caraïbes et de l'Amérique centrale. Grâce au travail de la présidence vénézuélienne nous pouvons aujourd'hui fêter la création d'un espace de dialogue et de coopération avec ces pays »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/29864-le-40e-sommet-du-mercosur-marque-une-nouvelle-etape-pour-ce-bloc-regional>



Radio Habana Cuba